



Einladung

Wie erleben Jordanier und Jordanierinnen in ihrem Land und in Deutschland den Krieg in Gaza?

Online-Panel (Zoom)

Donnerstag, 29. Februar 2024, 18:00 (deutsche Zeit) / 20:00 (jordanische Zeit)

Die Veranstaltung findet in englischer Sprache statt.

Der Krieg in Gaza hat nicht nur direkte Auswirkungen auf die Menschen in Palästina und Israel, sondern auch auf die Nachbarländer wie Jordanien. Viele Jordanier und Jordanierinnen haben familiäre, kulturelle oder religiöse Verbindungen zu Palästina und fühlen sich dem Konflikt sehr nahe. Auch in Deutschland lebende Jordanier und Jordanierinnen sind betroffen und verfolgen die Ereignisse mit Sorge und Anteilnahme.

Im DJG Online-Panel wollen wir vier Jordanier und Jordanierinnen zu Wort kommen lassen, die uns von ihren persönlichen Eindrücken und Erfahrungen berichten. Zwei von ihnen leben in Deutschland, zwei in Jordanien.

- Wie hat sich der Krieg auf ihr Leben ausgewirkt? –
- Wie sehen sie die Rolle der internationalen Gemeinschaft und der Medien?
- Wie gehen sie mit der emotionalen Belastung um?

Nach den Beiträgen der Panelisten laden wir Sie herzlich ein, sich an der Diskussion zu beteiligen und Fragen und Meinungen zu teilen.

Diese Panel-Veranstaltung wurde von der Regionalgruppe Jordanien der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft angeregt und organisiert

Kontakt: Dr. Jochen Pleines, Präsident der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft
Anmeldung: praesident@d-j-g.com



Announcement

How do Jordanians living in their country or in Germany experience the war in Gaza?

Online-Panel (Zoom)

Thursday, 29th February 2024, 6:00 p.m. (German time) / 8:00 p.m. (Jordanian time)

The war in Gaza has a direct impact not only on people and inhabitants of Palestine and Israel, but also on neighbouring countries such as Jordan. Many Jordanians have family relationships and cultural or religious ties with Palestine and feel very close to the conflict. Also, Jordanians living in Germany are deeply affected and follow the war events with concern and compassion.

We intend to give four Jordanians a stage to speak about their personal comprehension and experience.

Two of the presenters live in Germany, the two others in Jordan.

- How has the war affected their lives?
- How do they perceive the role of the international community and the media?
- How do they deal with the emotional strain?

After the panelists' contributions, we invite the audience to participate in the discussion and share questions and views.

This panel has been initiated and organized by the Regional Section in Jordan of the German-Jordanian Society.

Contact: Dr. Jochen Pleines, President of „Deutsch-Jordanische Gesellschaft“
Registration: praesident@d-j-g.com